

UNTUK DISTRIBUSI SEGERA

27 Maret 2024

INDIKA NATURE MILIKI 100% SAHAM NATURA AROMATIK NUSANTARA**Langkah Strategis Indika Nature Perkuat *Supply Chain* Agroforestri**

Jakarta, 27 Maret 2024 - Indika Nature, anak perusahaan PT Indika Energy Tbk. (Indika Energy), yang menyediakan solusi berbasis alam, menambah saham kepemilikan di PT Natura Aromatik Nusantara (Natura) menjadi 100%. Natura merupakan perusahaan penghasil minyak atsiri (*essential oil*) dengan volume ekspor terbesar keempat di Indonesia.

Penandatanganan dilakukan pada 27 Maret 2024, di Jakarta oleh Leonardus Herwindo, CEO Indika Nature – disaksikan oleh Hanny Kuncoro Hendarso, Komisaris Indika Nature. Dengan selesainya transaksi ini, Indika Nature resmi mengelola penuh Natura dalam memproduksi produksi bahan kimia aroma, minyak atsiri, dan ekstrak alami.

“Transaksi antara Indika Nature dan Novotel International Care Extracts, salah satu pemegang saham Natura, ini merupakan langkah strategis Indika Nature untuk memperkuat *supply chain* (rantai pasokan) agroforestri khususnya pada sektor komoditas minyak atsiri. Produk agroforestri seperti minyak atsiri memiliki potensi yang sangat besar dan merupakan salah satu produk unggulan Indonesia yang perlu dikembangkan dengan mengedepankan prinsip keberlanjutan,” tutur Leonardus Herwindo, CEO Indika Nature.

Didirikan pada tahun 2014, Natura adalah salah satu perusahaan nasional yang memproduksi senyawa aroma, minyak atsiri, dan ekstrak alami berkualitas tinggi dengan menggunakan bahan baku alami Indonesia. Natura saat ini beroperasi di Solo, Jawa Tengah dan merupakan eksportir minyak atsiri keempat terbesar di Indonesia dan melayani lebih dari 20 negara.

Produk penjualan Natura yang utama saat ini adalah *Eugenol* dan *Patchouli Oil* yang mencakup senyawa aroma alami dan sintetis yang berasal dari daun cengkeh dan minyak atsiri alami yang diperoleh dari penyulingan daun tanaman nilam. Indonesia, sebagai produsen utama minyak atsiri, kaya akan bahan baku alami yang penting digunakan dalam berbagai aplikasi, mulai dari wewangian, aromaterapi, perawatan pribadi, hingga industri farmasi.

Indika Nature saat ini menjalankan bisnis solusi berbasis alam, dengan cara mengelola lebih dari 170.000 hektar lahan konsesi, melalui sistem pertanian dan perkebunan regeneratif, dimana setiap kegiatan diharapkan akan memberikan manfaat bagi iklim, keanekaragaman hayati, dan penghidupan petani.

Selain agroforestri, Indika Nature juga mengelola hutan tanaman industri yang telah disertifikasi oleh *Forest Stewardship Council (FSC)*, untuk memproduksi biomassa (*woodpellet*) yang akan digunakan oleh pembangkit energi netral karbon.

“Indika Nature dan Natura memiliki keselarasan tujuan, yaitu meningkatkan perekonomian dan menciptakan masa depan yang berkelanjutan melalui solusi berbasis alam. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk tetap menjaga bumi agar tetap lestari bagi generasi mendatang,” tutur Leonardus.

SEKILAS INDIKA NATURE

Indika Nature adalah perusahaan penyedia solusi berbasis alam dengan fokus pemeliharaan dan pengembangan lingkungan bersama masyarakat untuk mewujudkan masa depan yang berkelanjutan. Dengan menerapkan pendekatan regeneratif, Indika Nature mengelola konsesi lahan dengan luas area lebih dari 170.000 hektar, melalui tiga pilar bisnis yaitu **Perkebunan Energi** – penanaman pohon jenis Kaliandra untuk menghasilkan bahan bakar biomassa (PT Jaya bumi Paser); **Jasa Lingkungan** - pengelolaan aset kehutanan dan keanekaragaman hayati, pemeliharaan komoditas berkontribusi pada ekosistem dan penambahan nilai karbon melalui kolaborasi dengan masyarakat lokal (PT Telaga Mas Kalimantan); serta **Agroforestri dan Hasil Hutan Bukan Kayu** - penghasil bahan kimia aroma, minyak atsiri, dan ekstrak alami (PT Natura Aromatik Nusantara), pertanian tradisional kopi dan kakao (PT Laras Ekosistem Organik bermitra dengan Slow Forest Coffee dan Krakakoa).

INFORMASI LEBIH LANJUT

Faef Kartika Indriati
Head of Corporate Services, Indika Nature
Corporate.Communication@indikanature.co.id

DISCLAIMER

This Press Release may contain financial information, projections, plans, strategies, and objectives of Indika Nature, which are not statements of historical facts that can be considered as forward-looking statements as defined by applicable regulations. Indika Nature and/or its affiliates and/or other parties are not responsible for the accuracy and completeness of future statements (if any) in this Press Release. A Press Release or any part of it cannot form the basis of any contract or commitment.